

| | | | | |
|---|---|---------------------------|-----|----|
| 第58回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会 | 日 時 | 令和3年2月16日(火) 9:25~9:50 | 場 所 | 議場 |
| 出席者 | 西岡市長、住野副市長、大熊教育長 天野企画財政部長、加藤総務部長、高橋庁舎建設等担当部長、柿崎環境部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、若藤都市整備部長、北村議会事務局長、大津学校教育部長、藤本生涯学習部長、梅原企画政策課長、廣田広報秘書課長、加藤市民課長、宮奈地域安全課長、地域安全課地域安全係長、石原新型コロナウイルス感染症対策担当課長、健康係長 | | | |
| 議 題 | 1 新型コロナウイルス感染症小金井市緊急対応方針(第5弾)について 2 新型コロナワクチン接種準備進捗状況について 3 各部連絡事項 | | | |
| 資 料 | 1 新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針(第5弾) 2 ワクチン接種会場(案) 3 ディープフリーザーの停電時の対応等について(令和3年2月16日) | | | |
| <p>(進行:福祉保健部長)</p> <p>【市長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・感染状況は予断を許さない状況である。引き続き感染防止に努め市民への呼びかけを行っていく。 ・本日の議題でもある「新型コロナウイルス感染症小金井市緊急対応方針(第5弾)」では、ワクチン接種や自宅療養者等への支援について記載しているとともに、地域経済を守るための経済対策について盛り込んでいる。コロナ対策として必要なものは積極的に取り組み、予算を組んでいきたい。 ・ワクチン接種について、全国的に2/17より医療従事者への先行接種が始まり、その後、本市においても医療従事者への優先接種、4/1からは高齢者への接種が始まる。接種においては医師会、薬剤師会との連携が重要であり、2/19に医師会で行われるワクチン接種に係る協議には、理事者も出席予定である。 <p>【新型コロナウイルス感染症小金井市緊急対応方針(第5弾)について】</p> <p>企画政策課長:</p> <ul style="list-style-type: none"> ・方針案は、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金で計画している事業が中心となっている。 <p>【新型コロナワクチン接種準備進捗状況について】</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策担当課長:</p> <ul style="list-style-type: none"> ・別紙のとおり、2/12に行われた庁内検討委員会での結果を反映し、16歳以上の市民を対象に5か月間かけて接種を実施する接種会場案を作成した(資料1)。高齢者接種フェーズにおいては、毎日保健センターで接種し、土日は小中学校を想定している。その後始まる基礎疾患患者、一般市民の接種においては、宮地楽器ホールを活用予定である。 ただし、毎日接種を実施するとなると、医師の確保が難しい。医師会以外にも大学病院等の勤務医も声をかける予定。 <p>福祉保健部長 この接種会場案では、全接種対象者の80%が接種する想定で作成している。</p> <p>学校教育部長 このスケジュールでは予定している中学校体育館でのエアコン設置工事を組むことができない。</p> <p>環境部長 会場について、本庁舎駐車場にプレハブを建てて実施するのはどうか。そのような自治体があるとも聞いている。(また、実施日を増やしても医師の確保が難しいのではないか?)</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策担当課長 当該自治体においては、医師会の協力が見込めず、早い段階でプレハブ設置を決めたと聞いている。</p> <p>市長 接種への協力医療機関の数は?</p> <p>新型コロナウイルス感染症対策担当課長 現在40医療機関と聞いている。</p> | | | | |

市長

会場確保が難しければ、民間の施設も視野に入れてはどうか？報道では、イオンが接種会場として場所を提供するとのことである。

福祉保健部長

武蔵小金井駅前の西友跡地を検討し見学したが、エレベーターやエスカレーター等の使用を廃止しているため、上下階の移動が階段となる。その他天神前集会所の敷地等プレハブの設置等も検討しているところである。

宮地楽器ホールでは大ホールの活用を検討したが、すでに一般市民の予約が多数入っておりキャンセルすると多額の賠償問題に発展する。市の総合体育館は交通アクセスが良くない。公民館の貫井南分館については、水道から赤水が出ており使用が難しい。

以上のような状況から保健センターで毎日接種せざるをえなくなる。

子ども家庭部長

保健センターが接種会場になることについて、子ども家庭支援センターに既に説明済みである。

環境部長

貫井南分館について、「赤水」の問題が解決すれば使用できるのか？上水公園などは検討しないか？

都市整備部長

赤水問題について、直接水を引けば解決できる。

市長

プレハブ建設については、建築の認可に時間がかかると聞いている。

福祉保健部長

よって行政施設を活用するのが最適である

本来このような接種会場案は、2～3週間前には提示しているべきだが、現在の体制だけでは難しい。各部長にも関わっていただき知恵を出していただきたい。また、新型コロナウイルス感染症対策担当課長への負担が大きく、もう一人担当課長を置いて2人体制で進めるべきである。

3 各部連絡事項

特になし

以上